

Kindertagesstätte Radlhöfe



Stadt Pfaffenhofen a. d. Ilm

**Pfaffenhofen und
Kinderbetreuung**

Kinder haben ein Recht auf Bildung...von Anfang an

Pfaffenhofen und die Gesellschaft im Wandel der Zeit

Die tiefgreifenden Veränderungen hinsichtlich der gesellschaftlichen Strukturen sowie Ansprüche hat sich gerade in den letzten 10 Jahren gravierend verändert. Die arbeitspolitische Lage, die Selbstverwirklichung der Familien führen dazu, Fremdbetreuung stärker in Anspruch zu nehmen. Auch die Bildungsdiskussionen führen dazu, Kinder unter bestmöglichen Voraussetzungen Bildung und Förderung von Anfang an zu bieten.

Pfaffenhofen als wachsende und zukunftsorientierte Stadt nimmt die Veränderungen wahr und schafft „Platz“. Platz für eine innovative und hochwertige Kinderbetreuung, die den Bedürfnissen und Ansprüchen der Kinder und deren Familien gerecht wird. Längst wurde erkannt, dass mehr familienbezogene Institutionen gebraucht werden, um die Bildung der Kinder zu unterstützen, Erwerbstätigkeit und Familie vereinbar zu machen und so mit der Zeit zu gehen.

Die Kindertagesstätte im Baugebiet Radlhöfe versteht sich als familienergänzende und -unterstützende Einrichtung.

Das bedeutet die verschiedenen Bedürfnisse der Kinder und deren Familien anzunehmen und entsprechend zu handeln. Uns ist es wichtig, unsere Arbeit mit den Kindern transparent zu gestalten, um so auch den Eltern den größtmöglichen Einblick zu gewähren.

Kinder sollen in ihrem „Kind-Sein“ in der Einrichtung leben, spielen und lernen können.

Verschiedenste Basiskompetenzen und Stärken fördern, Entwicklungsprozesse unterstützen, Vorbereitung auf die Schule und das Leben, sozusagen lebensnahes Lernen... als Selbstverständnis der Einrichtung.

Wir wollen den Kindern die Hand geben, ein Stück weit Wegbegleiter sein, um die erste Bildungseinrichtung im Leben des Kindes ein Erfolg werden zu lassen.

Uns ist es wichtig, dass jedes Kind in seiner Einzigartigkeit angenommen wird, und auf die unterschiedlichen Bedürfnisse, Stärken und Entwicklungsphasen eingegangen wird.

Kindertagesstätte Radlhöfe



Stadt Pfaffenhofen a. d. Ilm

Pfaffenhofen und
Kinderbetreuung

Ziel ist es, die sich stets verändernden Lebenssituationen der Kinder und Erziehenden im Zusammenhang der gesellschaftlichen Rahmenbedingungen zu erkennen und darauf hin pädagogisch und gesellschaftspolitisch zu handeln.

Dies bedeutet, sich an dem Bedarf der Kinder und ihren Familien mit ihren sozialen, kulturellen und gesellschaftlichen Hintergründen zu orientieren.

Pfaffenhofen wächst...

...und Wachstum bedeutet Leben, Lernen und Erfahrungen sammeln.

---Kinder sind unsere Perspektive

- deshalb geben wir ihnen Eine---

Die Geschichte der Kita Radlhöfe begann bereits im Juli 2008, als der „neue“ Stadtrat beschlossen hat, die Kinderbetreuung der Stadt zu verbessern.

Das Architekturbüro Wipfler hat nach Beschluss den Zuschlag für das Projekt am Scheyerer Hang bekommen.

Am 04.12.2008 konnte der 1. Spatenstich erfolgen und nun wird fleißig gebaut.

Neben dem baulichen Aspekt ist natürlich auch die pädagogische Qualität der Einrichtung von großer Bedeutung...